
 

 

 

 

 

 

 

       

        
 

 

Nous prions pour :  
Défunts de la semaine : Jeannine DILLENSEGER 
Samedi 27 : Marie-Louise THIBAUD – Emilienne HAMEAU 
Dimanche 28 : Antoine RICHOMME – Gérard GUERIN – Antoine BOEUF 
 

Samedi 27 :  DÉBUT DU RAMADAN 
   11 h 00, baptême de Faustine, Sasha, Tristan et Charlotte BLUSSEAU 
   16 h 00, mariage de Sofia HAFDA-PINGON et Julien LERAT 
   18 h 00, pendant la messe, baptême de Colombe de GASQUET 
 

   Dimanche 28 : quête pour les moyens de communication sociale 
      11 h 30, baptême de Raphaël RICHOMME 
    La paroisse invite toutes les personnes qui viennent d’autres pays 
    et tous les nouveaux arrivants à St-Joseph pour un apéritif de  
    bienvenue qui peut se prolonger en repas partagé. 
 
 

   Lundi 29 : 19 h 15, préparation de la liturgie de PENTECÔTE (3 et 4 juin) 
     20 h 15, préparation de la liturgie des 10 et 11 juin 
 

Mardi 30 :  20 h 00, préparation de la liturgie des 17 et 18 juin 
 

Mercredi 31 : 19 h 15, rencontre animateurs de la catéchèse primaire 
 

Jeudi 1er juin : 10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
 20 h 00 à l a CUCB, av. A.Briand, proposée par « Les Amis de l’hebdo « La Vie » 

 rencontre-débat avec J.C. SARRAUT, : « En finir avec les fausses idées sur les pauvres et  la pauvreté » 
 

Vendredi 2 :  20 h 00, Chemin de Vie 
Samedi 3 : 10 h 30, catéchèse primaire 
 

Dimanche 4 : PENTECÔTE, après la messe, baptême de Pierrine NIEDERER 
 

Lundi 5 :  17 h 00, concert de l’ensemble ZIC ZAC 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

27 et 28 mai 2017 
7ème dimanche de Pâques  
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INVITATION  du Groupe  ACAT de Dijon  
SAMEDI 10 JUIN à 14 heures , à la maison diocésaine, bd Voltaire : 

Présentation du film "Dis leur que j'existe" par le Groupe ACAT de DIJON 
 Ce film est un témoignage sur les conditions de vie et l'emprisonnement d'un opposant Sahraoui, Naama ASFARI, à la politique d'annexion 
de son pays. Son épouse, qui est d'origine dijonnaise, sera  parmi nous pour présenter le film et pour expliquer cette terrible situation. 
  

 

 

 

  Fête des Mères 



 
« L’esprit humain est comme la meule d’un 

moulin qui, actionnée par l'eau, ne peut 

pas être arrêtée. Celui qui est responsable 

du moulin a cependant la possibilité de 

décider du grain qu’il va y moudre. » 

Pour offrir un pain frais et bon, je 
voudrais exhorter chacun à une 
communication constructive qui rejette 
les préjugés envers l'autre et favorise 

une culture de la rencontre. Alors, 
il est possible d’apprendre à regarder la 

réalité en toute confiance. Je voudrais donc apporter une contribution à la recherche d'un style 
ouvert et créatif de communication qui ne soit jamais disposé à accorder au mal un premier 
rôle, mais qui cherche à mettre en lumière les solutions possibles, inspirant une approche 
active et responsable aux personnes auxquelles l’information est communiquée. Je voudrais 

inviter à offrir aux hommes et aux femmes de notre temps des récits marqués par la logique 
de la "bonne nouvelle". 

La vie de l'homme est une histoire, une histoire en attente d'être racontée à travers le choix 
d'une clé de lecture qui permet de sélectionner et de recueillir les données les plus importantes. 
La réalité, en soi, n'a pas une signification univoque. Tout dépend du regard avec lequel elle est 

saisie. D’où pouvons-nous donc partir pour lire la réalité avec de bonnes "lunettes" ? 

Pour nous chrétiens, les lunettes appropriées pour déchiffrer la réalité, ne peuvent être que 
celles de la bonne nouvelle, de la Bonne Nouvelle par excellence: « l'Evangile de Jésus, Christ, Fils 

de Dieu » (Mc 1,1).  

En Christ, Dieu s’est rendu solidaire avec toutes les situations humaines, nous 
révélant que nous ne sommes pas seuls. « Ne crains pas, car je suis avec toi » (Is 43,5) sont les 
paroles d'un Dieu qui depuis toujours s’est impliqué dans l'histoire de son peuple. En son Fils 
bien-aimé, cette promesse de Dieu arrive à assumer toute notre faiblesse, jusqu'à mourir de 
notre mort. En Lui les ténèbres et la mort deviennent des lieux de communion avec la Lumière 
et la Vie. Une espérance voit le jour, accessible à tous, à l'endroit même où la vie connaît 
l'amertume de l'échec.  

Dans cette lumière tout nouveau drame qui arrive dans l'histoire du monde devient aussi 
le scénario d’une possible bonne nouvelle, car l'amour parvient toujours à trouver le 
chemin de la proximité et à susciter des cœurs capables de s’émouvoir, des visages 
capables de ne pas se décourager, des mains prêtes à construire. 

L'espérance est la plus humble des vertus, car elle reste cachée dans les plis de la vie, mais elle 
est comme le levain qui fait lever toute la pâte. Nous la cultivons en lisant encore et encore la 
Bonne Nouvelle, l'Evangile qui a été "réédité" en de nombreuses éditions dans la vie des saints, 
des hommes et des femmes qui sont devenus des icônes de l'amour de Dieu. Aujourd'hui 
encore c’est l'Esprit qui sème en nous le désir du Royaume, à travers de nombreux "canaux"  
vivants, par le biais de personnes qui se laissent conduire par la Bonne Nouvelle au milieu du 

drame de l'histoire et qui sont comme des phares dans l'obscurité de ce monde, qui 
éclairent la route et ouvrent de nouveaux chemins de confiance et d'espérance.. 

 « NE CRAINS PAS,  
CAR JE SUIS AVEC TOI » 

(Is 43,5)  
 

Message du pape FRANÇOIS pour la 
51ème journée mondiale 

des communications sociales 
 

Communiquer l'espérance et la confiance 
en notre temps 


